

Dachstein - auf den Spuren der Bergretter

Tauchen Sie ein in die malerische Region Schladming-Dachstein und lassen sich von unberührter Natur, gewaltigen Bergen, frischer Bergluft und funkelnden Seen verzaubern.



1. Tag: Anreise

Über Nürnberg – München – Salzburg gehts nach Rußbach. „Wir lieben, was wir tun“ ist das Motto Ihrer Gastgeber und so werden die nächsten Tage Urlaub zum Wohlfühlen. Nach dem Zimmerbezug im Hotel Kerschbaumer empfangen Sie Barbara & Roman zum Begrüßungscocktail und werden Ihnen Rußbach und das Programm der nächsten Tage vorstellen.

2. Tag: Ausseer Land

Erste Station ist der Gosausee mit dem beeindruckenden Panorama des Dachsteins. An windstillen Tagen spiegelt sich der höchste Berg der Region im glasklaren Wasser des Sees. Weiter über den Pötschenpaß gehts ins Ausseer Land nach Bad Aussee. Ein Geschäft nach dem anderen widmet sich hier der Tracht in all ihrer Vielfalt. Über der rauschenden Traun thront die begehbare Mercedes-Brücke, Symbol für den geografischen Mittelpunkt Österreichs. Nächstes Ziel ist der Ödensee. Es bietet sich eine kleine Wanderung um den See an oder ein Einkehrschwung in die Kohlrösslhütte.

3. Tag: Fahrt ins Blaue

Heute hat sich Roman etwas Besonderes einfallen lassen. Seien Sie gespannt! Am Nachmittag Salzburger Nockerl Seminar im Hotel natürlich mit Verkostung, ein wahrlich süßer Genuss. Der Tag klingt mit einem Bunten Abend bei Musik, Tanz und Witzen aus.

4. Tag: Dachstein Panoramafahrt - Auf den Spuren der Bergretter

Herrliche Landschaften und traumhafte Ausblicke präsentieren sich während der Rundfahrt in der Dachsteinregion. Lernen Sie auch einige Drehorte der beliebten Fernsehserie „Die Bergretter“ kennen. Die evangelische Kirche vom

Ramsau ist oft als Hintergrundbild zu sehen. Die Bergretter Zentrale befindet sich nur einen Steinwurf davon entfernt. Der Hof Emilie liegt etwas außerhalb, ist aber von Weiten zu erkennen. Das Bergstädtchen Schladming lädt zum Bummeln und Flanieren ein und bietet Ausblicke auf den malerischen Steirischen Bodensee.

5. Tag: Salzkammergut Traunsee - Attersee

Die Region Traunsee zählt die meisten Burgen und Schlösser in ganz Österreich. Gemeinsam mit der örtlichen Reiseleitung geht es zunächst an den Traunsee bis Traunkirchen. Hier empfiehlt sich ein Besuch der Pfarrkirche mit der berühmten Fischerkanzel. Weiter geht es in die historische Stadt Gmunden, bekannt durch das Seeschloss Ort. Über Altmünster und die Großalm-Alpenstraße durch den Naturpark-Traunsee gelangen Sie nach Steinbach am Attersee. Die Südseite des Attersee ist bekannt für imposante Sommervillen.

6. Tag: Heimreise

Nach dem Frühstück heißt es leider Abschied nehmen von guten Freunden.



Datum

30.06. - 05.07.2025

Preis pro Person inkl. aller Leistungen

795,- €

Einzelzimmerzuschlag pro Nacht:

18,- €

Kinderermäßigung bis 12 Jahre im Zimmer der Eltern: 20 % vom Fahrpreis

Kurtaxe ist vor Ort zu entrichten!

Programmänderungen vorbehalten!

- Fahrt im modernen Reisebus
- 5 x Übernachtung im 3*Sup Hotel Kerschbaumer in Rußbach
- alle Zimmer mit Dusche, WC, Kabel TV, Wlan, Safe
- Begrüßungstrunk im Kreise der Fam. Kerschbaumer
- 5 x Frühstücksbuffet
- 5 x Abendessen als Schmankerl-Halbpension mit Wahlmenü
- 4 x Reisebegleitung vor Ort
- Bunter Abend mit Volksmusikanten und Tanz
- alle ausgeschriebenen Ausflugsfahrten
- Insolvenzversicherung